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Comercio ambulante: La deuda 
pendiente de Dresdner y Ortiz 
Comerciantes y vecinos señalan que autoridades no dieron solución a esta problemática en el centro de la ciudad. 

Cristian Aguayo Venegas 
cronicaGestrellaconc: 

ras la pandemia, 
T una de las proble- 

Imáticas más comen- 
tada y compleja que ha 
enfrentado la ciudad de 
Concepción es el desbor- 
de del comercio ilegal, el 
cual se puede evidenciar 
en varias calles del centro 

penquista y en las cerca- 
nías del Hospital Clínico 

Regional. 
Las autoridades inten- 

taron hace un tiempo un 
copamiento policial, sin 
embargo, por diversas ra- 
zones no se mantuvo en el 
tiempo. Los vecinos espe- 
raron que hubiesen más 
medidas, pero el balance 
que hace la comunidad 
antes de la inminente sali- 
da de la delegada presi- 
dencial, Daniela Dresdner 

y el alcalde Álvaro Ortiz, 
es contundente. 

Vanessa Penrroz, co- 
merciante establecida del 

  

¿Qué tenemos 
hoy?, muchos más 
ambulantes y más 
violentos, lo que 
hace imposible 
sacarlos” 

Vanessa Penrroz, comerciante 

     
  

centro de la ciudad, seña- 
1ó que “de primera se sa- 
caban a los ambulantes, 
pero al otro día volvían, o 
sea, se preocupaban un 
día y a la semana, mes o 
año, no se hacía nada”. 

“¿Qué tenemos hoy?, 
muchos más ambulantes 

y más violentos, lo que ha- 

ce imposible sacarlos. La- 
mentablemente, las auto- 
ridades fracasaron, por- 
que no hubo medidas en 

el tiempo, faltaron inspec- 
tores, funcionarios, y qui- 
zás ahí cambiaban algo”, 
aseguró. 

Raúl Cofré, también 
comerciante establecido 

del sector céntrico, pun- 
tualizó críticas. “En un 
principio había ilusión 
cono que se podría hacer 
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contra los ambulantes, se 
generó el tema del copa- 
miento, pero todo quedó 
en nada. Los ambulantes 

volvieron y con más fuer- 
za aún. Es como si el re- 

medio hubiese sido peor 
que la enfermedad”, sos- 
tuvo. 

“Luego, dejaron de ha- 

cer gestiones para comba- 
tir este flagelo, porque no 
tenían cómo. No hay cara- 
bineros, los espacios que 
ocupaban eran cada vez 
más grandes, entonces, 
fue algo que se desbordó, 
y ahí si tienen culpa las 
autoridades, porque nun- 
ca atacaron como se de- 

años lleva el comercio 
ambulante siendo un 
problema sin solución 
en Concepción. 

bía”, agregó. 

Por su parte, Sara Cepeda, 
presidenta de la Cámara 
de Comercio de Concep- 
ción, apuntó a responsabi- 
lidades compartidas por 
varias instituciones. 
“Pienso que les faltó más 
apoyo, pero apoyo por 
parte de las autoridades, 
tanto con la Seremi de Sa- 
lud, Servicios de Impues- 
tos Internos, y también 
faltó más apoyo de la De- 
legación (Presidencial), 
que son las que dan el or- 
denamiento a carabine- 

ros para que hubiera más 
copamientos”, finalizó. 

Moisés Rios, presidente 
de la Unión Comunal de 
Juntas de Vecinos de Con- 
cepción, también entregó 
su opinión con respecto al 
problema. “Siempre se es- 
cucharon las denuncias, 

pero creo que el compro- 
miso de la señora Daniela 

(Dresdner) fue básica para 
enfrentar el comercio am- 
bulante”, apuntó. 

“Creo que desde la De- 

legación Presidencial fal- 

tó harto para ordenar el 
desatado comercio ambu- 

lante en el centro de la 
ciudad. Es una pena ver 
como día a día los locales 
establecidos cierran sus 

puertas para poder sobre- 
vivir”, complementó. 

“Acá el fracaso fue de 
ambos actores involucra- 
dos. Creo que no se unie- 
ronlo suficiente para bus- 
car soluciones amigables 
con la reubicación de es- 
tas personas de una for- 
ma vigilada”, señaló. 

Por último, Javier Ri- 
vas, vecino que seencuen- 
tra en situación de disca- 
pacidad y que se mueve 
por el centro penquista 
regularmente, también 

fue crítico con las autori- 
dades. “Nunca se hizo lo 
suficiente con respecto a 
este tema. Tras la pande- 
mia el comercio ambulan- 
te se desató y no se podía 
transitar. Imagínese lo 
que es para nosotros te- 
ner que andar chocando 

con ellos y más encima te 
insultan”, expresó. 

“El copamiento fue 
malo, corto y no llegó a 
nada. La gente que practi- 
ca esto nunca tuvo reales 
consecuencias. Las autori- 
dades se lavaron las ma- 

nos diciendo que no ha- 
bían policías, pero si tie- 
nen la seguridad ciudada- 
na y sus inspectores. De- 
bieron hacer un mejor 
trabajo”, cerró. 

  

Renuevan veredas en Concepción 
Comenzó la ejecución de 
un proyecto diseñado por 
el municipio que renova- 
rá las veredas de un am- 
plio sector de Concep- 
ción. Con una inversión 
de $ 5.631 millones de pe- 
sos la iniciativa es finan- 

ciada por el Gobierno Re- 
gional y abarca un polígo- 
no que se extiende desde 
avenidas Los Carrera a 

Manuel Rodríguez y des- 
de Arturo Prat a Paicaví, 
sin considerar estas arte- 

rias que tienen un diseño 

diferente. 
“Esunsector donde viven 
muchas personas mayo- 
res así es que la repara- 
ción de las veredas era 
más que urgente y, por lo 
tanto, hoy (ayer) ya se co- 
menzó y en 525 días debe- 

ría ser entregado a la co- 
munidad”, explicó el al- 
calde Alvaro Ortiz. 

“El gobierno regional 

aprobó la inversión de 
5.600 millones de pesos 
para mejorar las veredas 
de una zona donde viven 

unas 25 mil personas que 
van a poder circular en 
forma expedita y sin ries- 
gos”.Dada la envergadura 

del espacio a renovar se 
dividió la zona a interve- 
nir en 4 tramos para eje- 
cutar las obras en forma 
progresiva.agregó el jefe 
de la División de Fomento 
e Industria del Gobierno 
Regional, Carlos Capurro. 
De acuerdo a lo progra- 
mado se trabajará en la 
primera sección hasta 
marzo del próximo. 

da A a 
LAS OBRAS BENEFICIARÁN AUNOS 25 MIL PENQUISTAS. 
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